

# あっけし ZOOM UP

イベントや活動など、まちのニュースをお届けします



## 村 第17回村山秋の味覚市 山の味覚が勢ぞろい

11月23日、町の友好都市である山形県村山市の物産展『村山秋の味覚市』が、厚岸味覚ターミナル・コンキリエで3年ぶりに開催されました。

リンゴやラ・フランス、新米、清酒のほか、漬物、玉こんにゃくなどの販売が行われ、村山の秋の味覚を求める人々で大賑わいとなりました。

『ずんだ餅』や『極みるく65』、『昆布』の無料配布も行われ、「厚岸と村山の味覚が勢ぞろい」など喜びの声も。

味覚市には、村山市から訪問団が来町、前日の22日には役場を表敬訪問し、友好と交流を深めました。

## わ 厚岸翔洋高等学校調理コース成果発表会 が子の成長を実感

12月10日、『厚岸翔洋高校調理コース成果発表会』が行われました。

生徒たちは当日の朝から調理を行い、味付けや盛り付け方に工夫を凝らしながら、和・洋・中を取り揃えた計12品の料理を完成させました。

完成した料理は華やかに盛り付けられ、保護者への感謝のメッセージカードを添えて提供されました。おいしい料理をお腹いっぱいに食べ、会場は笑顔に包まれました。



## め あっけしの未来について語り明かそう～まちづくりキャンプ～ ざすまちの実現のために

12月3日、保健福祉総合センターにおいて、『まちづくりキャンプ』が開催されました。

全3回の日程のうち最終回にあたる今回は、これまでの集大成として『社会』『経済』『環境』の3つの観点から、厚岸の未来とそれらを実現するための取り組みを考え、グループごとに発表しました。

個性豊かなプロジェクトの発表により会場は盛り上がりを見せ、参加者たちはまちづくりへの関心を高めました。